



communiqué

N^o: 48
No.:

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 5 MAI 1983

SEPTIÈME ÉDITION DES CONSULTATIONS CANADO-ALLEMANDES SUR LA SCIENCE ET LA TECHNOLOGIE

Le ministère des Affaires extérieures a annoncé que la septième rencontre consultative sur la science et la technologie entre le Canada et la République fédérale d'Allemagne s'est tenue à Ottawa les 4 et 5 mai dernier. Ces rencontres consultatives, placées sous l'égide de l'entente canado-allemande de coopération scientifique et technologique conclue en 1971, ont lieu tous les deux ans successivement à Bonn et à Ottawa. Les participants y examinent les programmes en cours et les projets de coopération scientifique et technique entre les deux pays.

Au cours des 12 années écoulées depuis la signature de l'accord, la coopération a couvert de nombreux domaines, de la biologie marine aux télécommunications, et a débouché sur de multiples projets conjoints dans les sphères de la recherche sur la vie marine et des géosciences. Cette année, à Ottawa, les délibérations ont porté sur les possibilités d'intensifier la recherche et la coopération technologique en matière de transformation du charbon, de biotechnologie, d'environnement et de télédétection. Elles ont donné lieu à la signature d'un protocole d'entente sur la coopération pour la recherche dans le domaine de la télédétection, entre le Centre canadien de télédétection et le Deutsche Forschungs und Versuchsanstalt fuer Luft und Raumfahrt (DFVLR).